



中学生と赤ちゃんのふれあい

市内中学3年生を対象に、親から受けた愛情や命の尊さを実感してもらおうと開催している「中学生と赤ちゃん交流事業」。参加した中学生は、和やかな表情で赤ちゃんとおふれあったり、妊婦さんや子育て中のパパの話しを聞いたりしました。

(7月8日 保健センター)



安全に海水浴を楽しんでもらうために

桂島海水浴場のボランティア清掃が行われました。平成26年から再開している桂島海水浴場には、昨年8,600人を超える海水浴客が訪れました。今年は8月21日まで開設しています。海水浴はもちろん、ゆったりと流れる島じかんもお楽しみください！

(7月2日 桂島海水浴場)

塩竈市中学校総合体育大会

水泳



男子 1位 玉中 2位 二中
女子 1位 玉中 2位 二中

陸上



男子 1位 玉中 2位 二中
女子 1位 三中 2位 玉中

パチリ！ タウンアイズ



※紙面に登場した方に写真を差し上げます。
市政情報係 ☎355-5728) までご連絡ください。



パナソニック復興支援 スポーツ交流会IN塩竈

参加した小学生89人が、男子バレーボールの日本代表として北京オリンピックに出場した山本隆弘選手をはじめとするパナソニックバレーボール部やラグビー部の皆さんから直接指導を受けました。また、子どもたちが将来の夢を発表し、選手の皆さんから夢を叶える秘けつが伝授されました。

(7月3日 塩釜ガス体育館)



市内交通の利便性向上を目指して！

NEWしおナビ100円バスの新ルートの試験運行開始に伴い、出発式が行われました。これまでの3コースに加え、「北西部コース」「南西部コース」「北東部コース」が1日4便運行します。

(7月15日 JR本塩釜駅)



県の無形民俗文化財「藻塩焼神事」

古代製塩法の原初的姿を伝える一連の塩作りです。毎年7月4日に海藻を刈り取る「藻刈神事」、5日に満潮時の海水を汲みとり、神釜四口に注ぐ「水替神事」、6日に平釜にたくわえた潮水を煮つめて荒塩を採集する「藻塩焼神事」が行われます。

(7月6日 御釜神社)